

女性経営塾開催 令和5年2月13日(月) 於:金沢商工会議所会館

研修委員会主催で女性経営塾を開催し、41名が参加しました。前半は「起業から14年 従業員3名から240名までの奮闘と学び ～素直・感謝・ポジティブシンキング～」と題して当会の橋本副会長が講演し、後半は参加者全員でケーキとコーヒーをいただきながら交流を深めました。以下は橋本副会長とは旧知の仲で、当日は司会を担当された徳久氏からいただいたコメントです。



知り合ってから40年以上が過ぎて

研修委員会副委員長 **徳久 宏子**

橋本昌子氏と知り合ったのは18才、大学1年の春でした。あれから40年以上が過ぎ、どんどん進化していく彼女の漲るパワーを日々感じずにはいられません。彼女の成功の秘訣はサブタイトルの～素直・感

謝・ポジティブシンキング～だと思っています。今回は金沢商工会議所女性会の皆様がそれぞれの感じ方でたくさんのことを学んでいただけたのではないかと思います。多くの方にお集まりいただき、活発なご

意見、質問等をたくさんいただきまして感謝申し上げます。

冒頭、2月9日に逝去された当会初代副会長(現参与)の浅野邦子氏のご冥福をお祈りし、参加者全員が黙祷を捧げました。

(有)とくひさ

TEL243-1831



1列目:右から4番目が橋本副会長、右端が徳久氏



大学時代の橋本副会長(上)と徳久氏(下)

新入会員のご紹介

女性会の皆様への興味が尽きません

鶴賀 雄子

以前、弊社シンクランのグループ会社の社長を約10年間務め、売り上げを伸ばした経緯があります。

それは経営の素人だった私に、ご指導ご支援して下さった社内外問わず多くの人脈に支えられたものでした。



新年懇親会で新田研修委員長と乾杯する鶴賀氏(左端)

あれから12年。当女性会の皆様方のご活躍されているお姿に、刺激をいただき興味は尽きることがありません。それは女性活躍推進法に基づく策定支援や、社員のスキル向上等々、都度開かれる講座などでキャリアアップされ、ご活躍されているお姿を目の当たりにしているからです。

今後、当会での学びは、私が現在運営しているNPO法人「小粋なきもの倶楽部」にもきっと反映し、それが子どもたちへの支援や、地域活性に繋がると思っています。これからどうぞ皆様よろしく願いいたします。

(株)シンクランホールディングス TEL232-5111

初めまして。刺激とパワーをいただいて

徳田 和子

私の仕事は、お客様のご自宅や店舗様のバックヤード等を片付ける事で、時間的、経済的、精神的効果を生み出すお手伝いをしております。

入会のきっかけは、神奈川出身の私が、金沢の女性起業家の諸先輩方に触れ合うことで、色々なことを勉強させていただきたいと思ったからです。それは、仕事に対してはもちろん、人として女性として、どのような視点や取り組み方をしていらっしゃるのかを勉強させていただきたかったからです。歴史ある金沢を守り抜くだけでなく、新たなチャレンジをされている皆様に、刺激とパワーをいただいていることは、本当に貴重な体験です。

これからの女性会活動への希望は、より一層、色々なイベント交流が開催されること、また、踊り流しのように「女性会」が一丸となって行えることが増えたら... と期待しております。



左:鶴賀氏 右:徳田氏

まだまだ不勉強な私ですが、これからもどうぞよろしく願い申し上げます。

くつろぎ生活

TEL080-3001-8106